



EINLADUNG

„Plötzlich gab es Leute, die Interesse an mir zeigten...“

Präventionsarbeit und Umgang mit
jugendlichem Rechtsextremismus

Mittwoch, 03. Nov. 2010

19.00 - 21.00 Uhr

Nell-Breuning-Haus,
Herzogenrath, Wiesenstr. 17

Biographien von jugendlichen Aussteigern aus der rechtsextremen Szene machen deutlich, dass diese Jugendlichen nicht in Kameradschaften, Parteien und Cliquen geraten, weil sie von vornherein einer rechtsextremen Gesinnung folgen, sondern weil sie Freunde suchen, Anerkennung, Thrill und Fun. Ein- und Ausstiegsszenarien geben darüber Aufschluss, warum Jugendliche in diese Szene geraten und was sie veranlasst, sie auch wieder zu verlassen. Sie lassen zugleich Rückschlüsse für den pädagogischen Umgang mit rechtsextrem orientierten Jugendlichen zu und sind auch für die Prävention von Interesse. Wir werden uns an diesem Abend mit diesen Ein- und Ausstiegsszenarien auseinandersetzen und über eine adäquate pädagogische Präventions- und Interventionsarbeit sprechen.

Referentin: Anne Broden, Projektleiterin des Informations- und Dokumentationszentrum für Antirassismusbearbeitung in NRW (IDA-NRW)

Bildungswerk der KAB der Diözese Aachen
Martinstr. 6, 52062 Aachen 0241-40018-0
Team jg. Mitglieder / Familien KAB AC-Land
Verantwortlich: Thomas Hupfauer
Kontakt: Tel.: 0241-4001860
agnes.schnieders@kab.bistum-aachen.de
<http://bildung.kab-aachen.de>



Kooperations-
veranstaltung
mit dem
Katholikenrat
Aachen-Land